Rante Putante und ganz viel Schnee

Die dritte Skifreizeit der Stadtschule Lübbecke führte 25 SchülerInnen und drei Lehrer erneut nach Sillian in Österreich. Da das Skigebiet für Anfänger gute Möglichkeiten aufzeigt, aber auch den Fortgeschrittenen, die zum wiederholten Male mitfuhren, neue Herausforderungen bietet, fiel die Wahl wieder auf den Ort im Hochpustertal. "Auch das nette und kompetente Team vor Ort ist für uns ein wichtiger Faktor", berichtet Stefan Lambert. Nach der Nachtfahrt verlief deshalb für die "Stammgäste" die Eingewöhnung vor Ort im Hotel Schwarzer Adler und auch bei der Ausleihe der Ausrüstung reibungslos. Bei wolkenlosem Himmel und optimalen Schneeverhältnissen unternahmen die Kinder und Jugendlichen mit örtlichen Skilehrern die ersten Fahrversuche und Schwünge oder wurden von Wiebke Beckmann, Uwe Theler und Stefan Lambert technisch weitergebracht und in Gruppen über steilere Pisten geführt.



Selbst die 6500 m lange und anspruchsvolle Talabfahrt wurde von einigen gemeistert. Die Abende wurden durch ein Snow-Happening im Ort, Singen zur Gitarre, die Wahl zur Pistensau des Tages und mit Gesellschaftsspielen abgerundet. Weil die Sportprojektfahrt erneut in der Faschingswoche stattfand, konnte zudem der örtliche Karnevalsumzug bestaunt werden. In Sillian ruft man übrigens "Rante Putante!" Am letzten Tag durften alle ihre Fähigkeiten beim Abschlussrennen in drei verschiedenen Leistungsklassen unter Beweis stellen. "Eine rundum gelungene Fahrt, bei der unsere Schüler sportlich, aber auch sozial eine Menge gelernt haben", resümiert Uwe Theler sehr zufrieden.

THEBECKLAM